



GIANMARCO PAZ MENDOZA
(19/10/2018-05/08/2019)

Gianmarco Paz Mendoza nació en la ciudad de Chiclayo, en el departamento de Lambayeque, el 18 de noviembre de 1975. Es hijo del matrimonio constituido por Guillermo Fernando Paz Santa Cruz y María Victoria Mendoza Briceño. Es padre de dos hijos Álvaro y Guillermo Alejandro.

Sus estudios escolares los inició en el Colegio Particular Augusta López Arenas, continuándolos en el Colegio Particular Manuel Pardo y en el Colegio Militar Elías Aguirre de su tierra natal.

Tras concluir su formación escolar ingresó a la Facultad de Derecho de la Universidad Privada Antenor Orrego de Trujillo donde se graduó. Es abogado colegiado, Magíster en Derecho, Economía y Políticas Públicas en la Universidad Complutense de Madrid – Instituto Universitario Ortega y Gasset.

Complementariamente ha realizado diferentes estudios de especialización y postgrado en diferentes materias. Sobre derecho parlamentario ha cursado estudios en el Congreso de los Diputados de España y en la Cámara Baja (Lok Sabha) de la India. Asimismo, luego de un concurso interno, fue seleccionado como becario para realizar el Máster en Derecho Parlamentario, Elecciones y Estudios Legislativos en la Universidad Complutense de Madrid en España.

Ingresó al Servicio Parlamentario mediante concurso público a cargo de la Universidad ESAN en el 2006 para ocupar la plaza de secretario técnico, en el que ocupó el primer puesto en el cuadro de méritos. Se ha desempeñado como secretario técnico de las comisiones de Constitución y Reglamento y de Justicia y Derechos Humanos, entre otras comisiones.

Ha ocupado los cargos de Director General Parlamentario, Jefe de Relatoría, Agenda y Actas, y Jefe del Departamento del Centro de Documentación y Biblioteca.

El 19 de octubre de 2018 fue nombrado Oficial Mayor del Congreso de la República y se aceptó su renuncia al cargo el 5 de agosto de 2019.